
 

第１８９回教育研究評議会＜議事要録＞ 

 

日 時   令和３年３月９日（火） １４：００ ～ １５：０５ 

場 所   ＜TV会議により実施＞ 

本部棟３階 特別会議室，本部棟５階 大会議室，医学部 第１会議室 

出席者 服部学長，藤田理事，秋重理事，荒瀨理事，井川理事，長澤理事，肥後副学長， 

出口副学長，武田副学長，金山副学長，丸橋法文学部長，加藤教育学部長， 

      村瀬人間科学部長，鬼形医学部長，廣光総合理工学部長， 

井藤生物資源科学部長，田中評議員，河添評議員，山崎評議員，石原評議員，

小俣評議員，川向評議員，河野評議員，廣瀬評議員，境評議員，杉江評議員，

松崎評議員 

オブザーバー   千家監事 

欠席者   村川評議員 

〔陪席：小谷学長特別補佐（広報戦略担当），附属義務教育学校長，企画部長，

教育・学生支援部長，総務部長，財務部長，教育学部・人間科学部事務

長，医学部事務部長，自然科学系事務部長，企画広報課長，教育企画課

長，総務課長〕 

 

議題１ 島根大学ビジョン、目標及び戦略並びに令和３年度実行計画の策定について 

 ○ 本件は確認すべき事項があるため，取り下げとなった。 

議題２ 令和３年度計画の策定について 

 ○ 荒瀬理事から令和３年度計画の策定について説明があった。今後修正がある場合は，

学長一任とすることとし，原案どおり議決された。 

議題３ 運営組織等の見直しに伴う管理学則の一部改正について 

 ○ 藤田理事から運営組織等の見直しに伴う管理学則の一部改正について説明があり，原

案どおり議決された。 

議題４ 令和２年度教育の質保証評価書について 

 ○ 荒瀬理事から令和２年度教育の質保証評価書について説明があり，原案どおり議決さ

れた。 

議題５ 学術・技術指導取扱規程の制定について 

 ○ 秋重理事から学術・技術指導取扱規程の制定について説明があり，原案どおり議決さ

れた。 

議題６ 名誉教授の称号授与について 

 ○ 学長から名誉教授の称号授与について説明があり，原案どおり議決された。 

 

協議事項１ 島根大学ロゴマークのリニューアルについて 

 ○ 藤田理事から島根大学ロゴマークのリニューアルについて説明があった。 

 〇 松崎評議員から必要経費の試算は，業者へ支払う経費のみか，現在のロゴマークが印

字されている既存の物品等の改修にかかる費用も含んだものか確認があった。藤田理事

から後者であるとの回答があった。 

 〇 鬼形医学部長から卒業生や学生の意見を聴く機会を設けてはどうかとの意見があった。

藤田理事から学生等の意見を聴く機会を設ける予定であるとの回答があった。 

 〇 千家監事からブランド戦略は経営の問題であるため，経営協議会の学外委員にも意見



 

を聴取してはどうかとの意見があった。藤田理事から検討するとの回答があった。 

 〇 小谷学長特別補佐から昨年教員から様々な意見をいただいたが，島根大学にふさわし

いロゴマークを教職員や学生を交えて全員で決めていきたいとの意見があった。 

 〇 松崎評議員からロゴマークの変更にあたっては，議案概要説明書にあるとおり現在の

ロゴマークに「地域性」のイメージが反映されていない点がポイントとなるのか質問が

あった。小谷学長特別補佐から広く地域社会から新しい島根大学のイメージにふさわし

いロゴを募る予定で，業者の提案によるか一般公募によるかは今後検討する。提案され

た案に対し，教職員・学生を交えて投票を行いたいと考えているとの回答があった。 

 

報告事項１ 令和２年度実施 教員業績評価の総括について 

○ 秋重理事から令和２年度実施 教員業績評価の総括について報告があった。 

報告事項２ 入試実施体制の点検について 

○ 荒瀬理事から入試実施体制の点検について報告があった。 

報告事項３ 次期学部長・研究科長について（人間科学部，総合理工学部，生物資源科学部，

人間社会科学研究科，自然科学研究科） 

 ○ 学長から次期学部長・研究科長について（人間科学部，総合理工学部，生物資源科学

部，人間社会科学研究科，自然科学研究科）報告があった。 

報告事項４ 寄附講座「地域医療支援学講座」の更新について 

報告事項５ 島根大学松江キャンパスにおける敷地内禁煙について 

報告事項６ コンプライアンス・プログラム（e-ラーニング）（R3.2.1～R3.2.28）の実施状

況について 

 ○ 報告事項４，５，６は書面により報告された。 

報告事項７ SMART２０の成果等の検証結果及び公表内容について 

 ○ 学長から SMART２０の成果等の検証結果及び公表内容について報告があった。 

報告事項８ 国際交流協定の締結について 

報告事項９ 教員の採用等について 

 ○ 報告事項８，９は書面により報告された。 

報告事項１０ 令和３年度の役員体制について 

 ○ 学長から令和３年度の役員体制について報告があった。 

 

最後に今年度末で退任する評議員から挨拶があった。 


